

Medicina y Aeronáutica tienen las notas de corte más altas

► Los grados con el listón más bajo en 2022 fueron Ingeniería Agrícola, Filosofía, Lenguas Extranjeras y Antropología ► Agrónomos y Química destacan por sus muchas oportunidades

GONZALO SÁNCHEZ. VALÈNCIA

■ Un trece sobre catorce, o más. Es la nota que hay que sacar en las Pruebas de Acceso a la Universidad para entrar a las carreras más deseadas, que siempre suelen oscilar en las mismas disciplinas. Este año previsiblemente serán Matemáticas, Medicina e Ingeniería Aeronáutica, también los dobles grados de Matemáticas y Física. Ingeniería Aeroespacial en la Universitat Politècnica de València tiene una de las notas de corte más altas de España, con un 13,33 sobre 14.

Las notas de corte de las PAU no se conocerán definitivamente hasta dentro de unos días, cuando los alumnos hagan la matrícula y se elaboren las estadísticas con las listas de espera de cada carrera. Pero las más demandadas siempre suelen estar relacionadas con el área de la salud y las ingenierías. Cabe recordar que hoy el alumnado podrá conocer sus calificaciones a partir de las 13 horas mientras que el plazo para solicitar la revisión de examen será del 19 al 21 de junio a las 14 horas.

Salidas laborales

En la mayoría de casos las notas altas garantizan también muchas salidas laborales y de trabajos de calidad, según el reciente informe U-Ranking de las universidades españolas. Por ejemplo, el 100 % del alumnado de la carrera de Ingeniería en la Universitat de València (UV) tiene trabajo ya en tercero de carrera. Entre las carre-



Pruebas de selectividad del año 2023, en la Escuela de Caminos de la UPV.

M.A. MONTESINOS

ras con notas de corte más altas para el curso 2022-23 destacan títulos relacionados con ciencias de la salud como Biomedicina, Bioquímica o Medicina, además de carreras técnicas como Ingeniería en Tecnologías Aeroespaciales, Robótica, Matemáticas o Física, según una clasificación elaborada con datos de todas las universidades que ofrecen los distintos grados.

Las carreras con las notas más bajas, por su parte, también suelen estar relacionadas con las humanidades y las artes, aunque también hay entre ellas varias in-

Las notas de la PAU se conocen hoy y la revisión del examen se podrá realizar del 19 al 21 de junio

genierías. La nota de corte es la mínima exigible en la PAU, un cinco sobre catorce. Estas carreras son, por ejemplo, Ingeniería Agrícola, Lenguas Extranjeras,

Lengua y Literatura Catalana, Antropología, Gestión Cultural, o Medios Audiovisuales, entre otros. Pese a todo, la nota de corte depende mucho de la demanda de estudiantes que registre cada facultad y puede variar muchos puntos en función del centro universitario en el que la persona desee estudiar.

Una nota alta significa casi siempre muchas salidas laborales, pero hay otros grados que ofrecen las universidades valencianas, que por ser más desconocidos ofrecen notas de corte bajas, pocas listas de

espera y muchas oportunidades laborales al acabar el grado. Un ejemplo, en el caso de la Universidad de Alicante, es Filología Árabe, donde el 100 % de los titulados consiguen empleo nada más acabar la carrera. Igual ocurre, en el caso también de la UA, con Filología Catalana «últimamente necesitamos muchos profesionales y el alumnado que lo cursa es muy demandado por las empresas», explica Nuria Grané, responsable del centro de empleo de la UA. Agrónomos o Química son otros ejemplos de carreras con muchas oportunidades.



LAS CLAVES

LAS MÁS ALTAS

Salud y las Ingenierías, las titulaciones más cotizadas

► Ingeniería Aeroespacial, Matemáticas, Ingeniería Aeronáutica, Matemáticas o Física son las carreras con listones más altos de todas las universidades valencianas

LAS MÁS BAJAS

Artes y letras son las ramas menos demandadas

► Filosofía, Filología Catalana o Antropología tienen notas de corte de 5 sobre catorce, el mínimo exigible en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU)

JOYAS OCULTAS

Baja nota de corte pero muchas oportunidades

► Filología Árabe, Ingeniería de Agrónomos, Estadística Empresarial o Química son carreras con un listón bajo para el acceso pero que casi garantizan un buen trabajo